



Avril 2011

Ruaraidh Sackville Hamilton

Je m'appelle Ruaraidh Sackville Hamilton et je suis chef du centre des ressources génétiques de l'Institut international de recherche sur le riz à Los Baños aux Philippines.

Nous constatons dans le cas de nos partenariats avec le secteur privé que la plupart des parties intéressées sont convaincues qu'elles ont besoin d'une telle protection sans laquelle elles ne seraient pas prêtes à commercialiser nos variétés mais cela vaut également de plus en plus pour les organisations nationales du secteur public. Plusieurs d'entre elles ont commencé ce que vous pourriez appeler la privatisation de leurs organisations qui s'intéressent davantage à la commercialisation, à la protection des obtentions végétales avant de les commercialiser. Par conséquent, ce n'est pas uniquement une question qui concerne le secteur public puisque ce sont nos partenaires des secteurs aussi bien privé que public qui la demandent.